

UNIVERSIDAD POLÍTÉCNICA DE LA REGIÓN RIBERENA

LA UPRR Y EL GOBIERNO DE MIGUEL ALEMÁN IMPULSAN CURSO GRATUITO DE COMPUTACIÓN BÁSICA PARA ESTUDIANTES DE PRIMARIA Y SECUNDARIA

DESCRIPCIÓN

La Universidad Politécnica de la Región Ribereña (UPRR) firmó un Convenio de Colaboración con el Gobierno Municipal de Miguel Alemán, con el objetivo de impartir un Curso Gratuito de Computación Básica dirigido a estudiantes de 5° y 6° de primaria, así como de nivel secundaria.

El curso comenzó este lunes 2 de junio y se desarrollará durante un mes, en el laboratorio de Windows de nuestra universidad.

La capacitación será impartida por la Lic. Valeria Lizeth Pérez Espino, profesora de asignatura de la UPRR, y se llevará a cabo de lunes a viernes, de 4:00 a 5:30 p.m., hasta el 4 de julio.

La firma del convenio estuvo a cargo del Secretario de Educación, Cultura y Deporte, Profr. Jesús Rodríguez Andrade, y el Rector de la UPRR, Dr. Héctor Díez Rodríguez, quienes reafirmaron su compromiso de generar más oportunidades de aprendizaje para niñas, niños y adolescentes de la región.

Con la participación de 25 alumnos, esta iniciativa busca fortalecer el acceso a la tecnología y al aprendizaje digital, promoviendo la inclusión educativa y la vocación social de nuestra universidad.



EVIDENCIAS

